

Pedro García Ormaechea y Casanovas



El pasado 30 de noviembre falleció, a los 67 años de edad, D. Pedro García Ormaechea y Casanovas, miembro del Consejo Técnico Administrativo de este Instituto.

Había nacido en Madrid, obteniendo el título de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos en el año 1933.

En su larga y fructífera vida profesional desempeñó los cargos de: Presidente de la Asociación de Alumnos de la Escuela de Caminos; Vocal de la Junta de Gobierno de la citada Escuela; Consejero del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos; Director General de Carreteras y Caminos Vecinales; Presidente Nacional del Sindicato de la Construcción, Vidrio y Cerámica, y Secretario General del Instituto de Ingenieros Civiles de España. Había sido, asimismo: Presidente de la Asociación de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos; Vicepresidente de la Asociación Española de la Carretera, y Presidente del Patronato de la Escuela de Ingeniería Técnica de Obras Públicas, además de Director General o Consejero de diferentes empresas privadas.

Fue Procurador en Cortes; Vocal del Consejo del Instituto de Optica Daza de Valdés, y desde 1966 era Vocal del Consejo Administrativo del Instituto Eduardo Torroja de la Construcción y del Cemento.

Pedro García Ormaechea y Casanovas fue siempre un hombre vigoroso, cordial y entrañable, gran colaborador y persona de certero juicio, al que nunca olvidaremos.